

LEO FERRE AU « PETIT RAPPORTEUR »

Que Léo Ferré n'ait pas cru devoir accorder son interview au *Petit Rapporteur* on peut le regretter, mais c'est son droit. Que Jacques Martin en ressente quelque amertume et signale ce refus à ses auditeurs, c'est également son droit.

On a assisté à une attaque systématique de Léo Ferré en utilisant les moyens les plus grossiers.

Léo Ferré a le cheveu long et le visage ravagé de tics. Le merveilleux comédien qu'il est utilise ses moyens physiques au maximum. Peut-on lui reprocher ?

Léo Ferré a des idées d'extrême-gauche (que je ne partage pas) nous dit Jacques Martin et il laisse tomber au passage qu'il a une Rolls et un yacht. Procédé hélas malhonnête s'il en fut.

Il est dommage que Jacques Martin n'ait pas laissé à d'autres (il n'en manque pas) le soin de cracher sur celui qui reste un des grands poètes de notre temps. RICHARD BRUN - MARSEILLE.